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陳健波剪布削剩23動議免「塞車」

【大公報訊】記者朱晉科報道：立法會財務委員會明天和後天將加開12小時會議，審議下屆問責官員加薪12.4%的撥

款申請，預料反對派將繼續「拉布」。財委會主席陳健波昨日會見傳媒時表示，收到225項議員提交的臨時動議，經

整合後最多會處理23項。他強調，議會不能夠議而不決，現時議程已「嚴重塞車」，呼籲議員要理性，不要「拉布

」及發生肢體碰撞，期望後日能夠完成表決。

財委會明天召開兩節、共四小時會議，繼續審議下任問責官員加薪建議文件，但由於有六位反對派議員已據《會議

程序》第37A條提出225項修正案，預計當天會議無法完成有關討論，故財委會已預留後天加開四節、共八小時會議

「趕工」。225項修正案中，劉小麗和羅冠聰分別提出了91項同89項，人力陳志全提了30項，資訊科技界莫乃光有

12項，民主黨尹兆堅及鄺俊宇各自提了兩項及一項。

陳健波昨日會見傳媒，交代對225項修正案的裁決結果。他指，有106項「不直接相關」，四項「不能理解」，三項

可交付委員會處理，餘下的112項則建議議員整合至20項，換言之，委員會最多會處理23項。被問到會否再批准議員

即場提交的臨時動議，陳健波說，議員有權繼續提，但他只會以公平的原則「接納少量」，「去到某個點就會劃線

」。

「拉布令立會流血」

對於上次財委會有議員被趕離會議廳，陳健波表示，已經就會議作最壞打算，包括準備轉房繼續開會，亦會與保安

商討，避免出現受傷情況。他呼籲議員要理性，不要發生肢體碰撞，所有激進的行為都是要譴責的。他又形容， 「

拉布」令到立法會正在「流血」，讓香港發展停滯不前。

陳健波強調，議會不能夠議而不決，有關項目由上月中開始審議， 「由猴年講到雞年」，議員提問已經多次重複

，應該要表決，加上議程已「嚴重塞車」，未來仍有43項基本工程撥款要審議，預料會花費較長時間， 「如果（高

官加人工）這個項目已經花了20個鐘，之後（會期內剩下的）20個鐘要講40幾個項目，有咩可能呢？」因此他期望

後天能夠表決有關項目。

香港測量師學會會長何國鈞稱，業界關注立法會「拉布」拖延工程撥款，憂慮長遠影響建造業的可持續發展，希望

政府及立法會協商，加快工程撥款。

由於新一年度的立法會續遇「拉布」，立法會工務小組目前只通過了一個項目，為十年內審批項目最少兼最慢的一

年，建造業大聯盟將於今日下午舉行記者會，反對議會「拉布」，對現時立法會工務工程項目撥款進度緩慢表示焦

慮及不安。
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